

Wakil Bupati Pangkep Pembina Upacara Pelantikan Pramuka Penegak Bantara dan Laksana di SMK 1 Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

May 16, 2024 - 14:22



Wakil Bupati Pangkep Pembina Upacara Pelantikan Pramuka Penegak Bantara dan Laksana di SMK 1 Pangkep

PANGKEP - Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana SH Yang juga sebagai Ketua Kwartir Cabang (Kwarcab) Pramuka Kabupaten Pangkep bertindak

sebagai pembina upacara dalam pelantikan Pramuka Penegak Bantara dan Laksana di SMK 1 Pangkep Kamis (16/5/2024)

Dalam pelantikan Pramuka tersebut dihadiri Wakil Ketua Kwarcab Kabupaten Pangkep Ahmad Anshari Spd, M.Pd dan Kepala SMK negeri 1 Pangkep Syahrudin Rahmat yang berlangsung di halaman SMK negeri 1 Pangkep yang juga hadir pula para orang tua siswa.

Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana mengatakan bahwa sebagai seorang Pramuka perilaku disiplin diri, disiplin waktu dan mandiri adalah cerminan perilaku seorang pramuka.

Syahban Sammana mengemukakan kegiatan pramuka adalah salah satu media pembentukan disiplin dan melatih kemandirian dengan mengamalkan butir-butir dasa dharma dalam kehidupan sehari-hari.

“Pramuka harus mencerminkan perilaku taat kepada pimpinan, toleransi, kerjasama dan selalu tepat waktu untuk beragam kegiatan serta tidak merepotkan orang lain,” tegasnya.

Lebih lanjut Syahban Sammana menambahkan melalui gerakan pramuka, peserta didik dibina untuk bisa memanfaatkan alam untuk berbagai kepentingan, sigap dan bermanfaat bagi orang-orang disekitar serta menjadi pendidikan yang melengkapi sistem pendidikan yang diperoleh peserta didik di rumah dan di sekolah secara formal.

“Implementasikan isi Dhasa Dharma dan Try Satya dalam sikap, serta kobarkan jiwa kepramukaan kalian dengan perilaku keseharian yang bersahaja baik di rumah, di sekolah maupun di lingkungan masyarakat,” pesannya.

Kepala SMK 1 Pangkep Syahrudin Rahmat yang ditemui di sela sela kegiatan tersebut berharap melalui pelantikan pramuka ini tentunya dapat mendorong dan menumbuhkan kreativitas dan membentuk karakter positif bagi peserta didik.

“Peserta didik dapat mengasah kreativitas, bakat dan kompetensi yang mereka miliki dan belum tersalurkan pada pembelajaran pagi pada ekstrakurikuler pramuka,” haranya.

“Kegiatan pramuka melatih kesiapan, mental dan memupuk solidaritas serta kerjasama dengan baik” ujarnya (Herman Djide)